

MADRID - GESTIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas recibe y forma a 35 ediles de doce países de Iberoamérica

Alcobendas, 1 abr (EFE).- Treinta y cinco alcaldes, concejales y responsables municipales de once países de Iberoamérica se forman desde esta mañana y hasta el 5 de abril en la V Escuela de Gestión Municipal Excelente de Alcobendas, cuyo objetivo es compartir el modelo de gestión de la localidad "más allá de sus fronteras".

La concejala de Cooperación, Marifé Palacio, ha apuntado en una nota que Alcobendas "quiere ser un modelo de cooperación" y acercar su forma de gestionar a otros países en los que se ha convertido "en un modelo de referencia".

En esta edición del programa participan, por primera vez, cuatro representantes de Cuba; aunque la delegación más numerosa será la mexicana, con ocho representantes, seguida de las de Ecuador, Chile y San Salvador, con cuatro integrantes, respectivamente.

A Alcobendas también han llegado tres miembros de Venezuela, dos de Perú, Uruguay y Colombia, respectivamente; y otro de Nicaragua y Brasil, detalla el Ayuntamiento.

El programa de la quinta edición se condensa en cinco jornadas formativas que impartirán los técnicos y directivos del Ayuntamiento de Alcobendas y que, por primera vez, incluye un módulo sobre legalidad urbanística y otro sobre gestión del patrimonio inmobiliario municipal.

Además, se mantendrán las visitas a las diferentes instalaciones municipales, como la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, el Centro de Arte Alcobendas, el jardín de La Vega, el punto limpio, el edificio integral de seguridad de la Policía Local o las áreas temáticas infantiles.

Los participantes conocerán el modelo EFQM de Excelencia, la bolsa de empleo de Alcobendas, su modelo policial, la gestión económica sostenible, el mantenimiento de la ciudad, la limpieza y recogida de residuos, entre otros aspectos.